
昨年は、「隊友」手配りの他、災害情報協力員に１５

名、隊友会防災ボランティアに３名が市川支部から志

願頂き、支部会員の皆様には大変お世話になりました。

皆様の多大なご協力のおかげで、本部活動におおいに

寄与でき、深く感謝しております。引き続き、支部活

動の活性化に向けて邁進していきたいと思います。

本年もご支援・ご協力を宜しくお願い致します。     

隊友会市川支部長 永井 博会員

薗浦健太郎（隊友会特別会員）議員が当選

この度の衆議院議員総選挙に際し、千葉県隊友会特別

会員たる候補者１２名全員が当選されました。

市川支部に関連する千葉５区では、薗浦健太郎氏が、

千葉６区では、渡辺博道氏が当選されました。

１２月１３日には、宇都参議院議員が薗浦健太郎氏の

応援演説に行徳を訪れました。演説を聞かれた山本

（昇）会員から「宇都議員の演説はなかなかのもので

した。自民党の選挙公約の４本柱を見事に演説してい

ました。納得です。」と所見をいただきました。

支部長・永井の故郷・山梨では、高校・防衛大の後輩

である中谷真一氏が当選しました。中谷氏は、空挺団

に勤務されたのち、佐藤正久参議院議員の秘書をされ

ておりました。

その佐藤正久参議院議員も、選挙の年を迎えました。

防衛省・自衛隊出身の若い後輩たちの活躍に大いに期

待しましょう。

隊友会の会員増勢への意見依頼

隊友会本部から「会勢拡大」に関する意見提出依頼が

来ております。県としては、現在、主として以下の事

項を実施中ですが、入会率向上はなかなか大変な状況

にあります。また自衛隊退職者数自体も減少傾向であ

るということもあります。会委員数拡大のため如何に

すべきか。忌憚のないご意見をお願いします。

本部への報告のため２月１６日を締切とします。

西村会員がホノルルマラソンに参加

西村会員は古希の記念に、１２月に行われたホノルル

マラソンに参加されました。７０～７４歳で２８３名

中３８位で完走しました。タイムは５時間６分５６秒

で、全体では２４,１１７名中６,７２０位でした。

【新入会会員】

・奥山實氏（海自第２術科学校出身・６５歳）

市川市稲荷木 2-22-17

・深川政美氏（陸自分 25 普通連３中出身・２７歳）

市川市幸 2-13-8

支部から皆様への案内は、メールに頼らざるを得ませ

んので、ぜひメール網に登録下さい。

支部長アドレス宛にメールを送信下さい。

メールアドレスを FAX いただいても結構です。
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隊友会市川支部長 永井博

〒272-0033 市川市市川南 3-12-Ｄ-604

col-nagai@pcid.mfnet.ne.jp

ＦＡＸ：047-324-3415

携：090-3334-7159


